
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 513/2022

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
Pedro Duarte Guimarães
Presidente da Caixa Econômica Federal

Ao Excelentíssimo Senhor 
Carlos Moisés da Silva
Governador do Estado de Santa Catarina

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição apresentada pelo
Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União Brasil, solicita saber se há
possibilidade de disponibilizar o saque do FGTS para as pessoas que tiveram suas
residências atingidas pelas chuvas ocorridas no mês de maio em nosso Município.
Muitas delas perderam suas casas, móveis, eletrodomésticos, dentre outros,
necessitando, urgentemente, deste auxílio. 
Sabemos que está sendo feito um levantamento de valores dos prejuízos
decorrentes das cheias que atingiram o município de Tubarão, mas solicitamos que
seja dado agilidade, tendo em vista que, para muitas pessoas atingidas, o FGTS é a
única alternativa para uma esperança de um recomeço, principalmente as famílias
que mais precisam e que possuem esse direito.

Sala das Sessões, em 23 de maio de 2022.

Fabiano Modolon Corrêa
1º Vice-Presidente


